

Boletín de Prensa N° 51

Ecuador presente en PrepCom2 para la organización de Hábitat III

La Arq. María de los Ángeles Duarte, Ministra de Desarrollo Urbano y Vivienda participa en Nairobi, Kenia, del importante debate internacional de desarrollo urbano sostenible en la segunda reunión preparatoria de la Conferencia Hábitat III, así como la 25ª reunión del Consejo de Gobierno.

La Ministra Duarte expresó a las autoridades participantes el compromiso de Ecuador, para apoyar la preparación de Hábitat III en el 2016, en Quito. “Como anfitriones estamos haciendo todo el esfuerzo para que la conferencia más importante de las Naciones Unidas en materia de vivienda y desarrollo urbano sostenible, sea un éxito”, acotó la Ministra.

El Secretario Ejecutivo de Hábitat III, Dr. Joan Clos, manifestó que: "esta reunión PrepCom2 es un paso importante para la Conferencia Hábitat III”.

Hábitat III será una de las primeras cumbres mundiales de las Naciones Unidas después de la adopción de la Agenda de Desarrollo Post-2015, además de la propuesta de un nuevo acuerdo sobre el cambio climático. Para Ecuador es una oportunidad para discutir el importante reto de cómo se planifican y gestionan las ciudades y pueblos, con la finalidad de cumplir un rol generador del desarrollo sostenible.

Nairobi, 13 de abril de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Contactos Dirección de Comunicación (Matriz):
comunicacionsocial@miduvi.gob.ec

Tel.: + (593 2) 2983600 ext 1161
Av. Amazonas y Cordero
www.habitatyvivienda.gob.ec
Quito - Ecuador

